

Murió Daniel Fernández Strauch, uno de los sobrevivientes de la tragedia de los Andes

Daniel Fernández Strauch, uno de los 16 sobrevivientes del accidente que sufrió en Los Andes el vuelo 571 de la Fuerza Aérea Uruguaya en octubre de 1972, falleció este jueves en Montevideo.

Así lo confirmó a la Agencia EFE el también sobreviviente de dicho episodio Gustavo Zerbinno, quien lo recordó como “un amigo entrañable, un gran padre y un gran abuelo”.

“En la Cordillera fue un baluarte. Gran amigo, siempre positivo. Como era de los más viejitos ponía paz y tranquilidad”, indicó al recordar los 72 días que vivieron en medio de la nieve de los Andes, de donde fueron rescatados entre el 22 y el 23 de octubre.

El 13 de octubre de 1972, el avión que trasladaba a la delegación del club de rugby Old Christians a Chile se estrelló en la Cordillera de los Andes.

Con el impacto, 13 de los 40 tripulantes murieron en el acto, mientras que otros lo hicieron días después a causa de las heridas, el frío extremo del lugar y un alud ocurrido el 29 de octubre.

Pese a ello, 16 lograron sobrevivir: Gustavo Zerbinno, Antonio Vizintin, Eduardo Strauch, Adolfo Strauch, Fernando Parrado, Ramón Sabella, Carlos Páez, José Luis Inciarte, Javier Methol, Roy Harley, Álvaro Mangino, Roberto Francois, Pedro Algorta, Roberto Canessa, Daniel Fernández y Alfredo Delgado.

De ellos, cuatro perdieron la vida: Daniel Fernández Strauch (2025), Álvaro Mangino Schmid (2025), José Luis ‘Coche’ Inciarte (2023) y Javier Methol (2015).

